
DESORGANIZAÇÃO DAS IGREJAS 

 
Como todo segmento organizado, onde mais de uma pessoa neste se 

integra, a Igreja também tem que estar bem organizada, e com regras 

muito bem definidas. Diversas pessoas circulam pela Igreja diariamente, 
e, a semelhança de uma Empresa não podemos supor que esta 

organização encontre-se sem os seus parâmetros e segmentos muito 
bem definidos, cada um que olha para os segmentos, tem que 

identificar as atribuições que cabem a cada personalidade; e em se 
tratando de Igreja devemos atentar para fatores espirituais. 

Vamos a fim, fazer jus ao título deste escrito; pois o que ocorre é o 
lamentável e crônico mal que tem atravessado gerações, em que ao 

chegarmos em certas organizações, parece que todo mundo é profeta, 
ou que todo mundo é pregador, ou todos são tudo, e vemos e ouvimos 

cada herético absurdo que, simplesmente concluímos, mediante tantas 
confusões, que aquele lugar não tem pastor, mas apenas um mero 

administrador muito mal acabado, sem entendimento nem pulso para 
tomar as rédeas de nada, e aí, vemos o que vemos. 

Quando em Atos dos Apóstolos surgiu um desentendimento na Igreja 

Primitiva, vemos que a decisão dos Apóstolos foi escolher 
personalidades específicas que cuidassem do problema, mas que quanto 

a eles permaneceriam cuidando da doutrina da Palavra e da Oração. 
A Igreja verdadeira tem, levantado por Deus cada pessoa vocacionada 

para as funções necessárias; não podemos continuar a agredir visitantes 
e ser agredido com os absurdos que estamos contemplando. Vez por 

outra em algumas Igrejas vemos “pastores” que insistem para dar 
“oportunidades” a visitantes, que por reconhecerem suas limitações e 

estarem envergonhados negam-se ir à frente, mas devido a uma 
absurda insistência desses projetos de obreiros as pessoas acabam indo 

à frente somente para dizer que não tem o que falar visto as mesmas 
serem espíritas e nada conhecerem de Bíblia, nem de Igreja. Até 

quando estes projetos de obreiros vão ficar com estas práticas 
agredindo aos que verdadeiramente servem a Cristo? 

A Igreja está tão extremamente desorganizada, que alguns pastores 

estão perdendo completamente a mínima noção da lógica e já estão até, 
pasme, achando que uma mulher pode ser pastora. A Igreja virou um 

trem desgovernado, só resta mesmo os dias serem abreviados, doutra 
forma nenhuma carne se salvará. 

Outra coisa que quero escrever, e reconheço que somente eu tenho a 
coragem, não só para escrever, mas também para dizer na cara de 

quem quer que seja; pois não devo nada a ninguém, e nem tão pouco 
tenho aliança com ninguém, quem me sustenta é o meu Deus. 

 Trata-se desse tal de Ministério Hereditário, ou seja: Igrejas e púlpitos 
passados de pai para filho, isto é um nepotismo descarado. Josué não 



era filho de Moisés. Eliseu não era filho de Elias. Os filhos do Apóstolo 

Pedro não herdaram o seu apostolado. Tem pastor que vive a coibir e 
inibir os filhos dos outros (membros), mas o filhinho dele, tudo que faz é 

sempre bênção, e Deus sempre está no negócio, o problema é que 

somente ele mesmo é quem vê isto. Tudo isto é prova de um Ministério 
desorganizado, falta de chamado ministerial, pastores confeccionados 

por seminários, e “ungidos”por mãos humanas. 
Para que a Igreja caminhe em triunfo, é necessário conhecer as regras 

bíblicas, e ter a hombridade de se submeter às mesmas, sem deixar que 
suas concupiscências prevaleçam. Havendo dúvidas quanto à conduta e 

administração o caminho será sempre o mesmo (Mt. 6:6 / Jr.33:3). 
Sei que as pessoas normalmente são em extremo orgulhosas, e não vão 

mudar por uma mera advertência escrita, mas isto não me importa nem 
um pouco, estou fazendo a parte que me cabe; QUER OUÇAM QUER 

DEIXEM DE OUVIR. 
WWW.OGRITODAMEIANOITE.WEBS.COM 

GERAÇÃO JESUS CRISTO – O Grito da Meia-Noite. 
Pr. Tupirani, O Último Elias! 

pastortupirani@hotmail.com  
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